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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 des VEREI N DER 
FREUNDE UND FÖRDERER DES GYMNASIUMS AM 

MOLTKEPLATZ E.V. 
 
 
Die Einladung und Tagesordnung zur Jahreshauptversammlung 2023 in der Aula 
(verlegt und durch Hinweisschilder angezeigt in Raum 136) im Gymnasium am 
Moltkeplatz am 6. März 2023, 19:06 Uhr wurde fristgemäß unter Bekanntgabe der 
Tagesordnung per E-Mail übersandt. 
 
 
 
Top 1: Bericht des Vorstandes 
 
Der 1. Vorsitzende, Herr Stefan Swertz, begrüßt die Anwesenden. Eine Kopie der 
Teilnehmerliste mit den Namen der Anwesenden ist dem Protokoll beigefügt. Herr 
Swertz teilt mit, dass Herr Neumann und Herr Bastian bitten, als Beiräte entlastet 
zu werden.  
 
Im letzten Jahr ist ein großer Anteil der Ausgaben des Fördervereins in die 
Gestaltung des Schulhofes geflossen. Es wurden beispielsweise Basketballkörbe 
und Fußballtore angeschafft, die in Kürze aufgestellt werden sollen. Der 
Förderverein hat von der Sparkassenstiftung für eine attraktive Schulhofgestaltung 
einen Betrag in Höhe von € 11.000,-- zur Verfügung gestellt bekommen. Es ist 
beabsichtigt, diesen Betrag zeitnah zu investieren und der Sparkassenstiftung die 
Neuanschaffungen in einem Termin eventuell in Anwesenheit einer Zeitung 
vorzustellen. 
 
Die Sitzmöbel um den Kirschbaum herum auf dem Schulhof sind im Entstehen. 
Hochbeete wurden angeschafft und aufgestellt. Sie werden schon im Unterricht 
verwendet. Weiterhin wurden Linien für das Fußballfeld aufgezeichnet. Beim 
Basketballfeld sollen noch fehlende Linien ergänzt werden. Auf dem Schulhof 
wurden teilweise gepflasterte Bereich aufgehoben und mit Mulch bedeckt. Auf 
dem Schulhof bereits bestehende Betonbänke sollen etwas renoviert und auch 
etwas anders aufgestellt werden. 
 
Zu der Einnahmenseite berichtet Herr Swertz, dass bei dem Sponsorenlauf im 
letzten Jahre ein Betrag von rund € 15.000,-- generiert werden konnte, wobei die 
Hälfte in soziale Projekte geflossen ist und die andere Hälfte der Schule 
zugutekommt. Ferner erwähnt Herr Swertz eine großzügige Spende eines 
Elternpaares für eine größere Investitionen im letzten Jahr. 
 
Zur Moltkechronik berichtet Herr Swertz, dass das Layout etwas modernisiert 
worden ist. Aus den neuen Fünferklassen konnten etwa 30 neue Mitglieder für den 
Förderverein gewonnen werden. Es wird überlegt, zukünftig auch in den 
Sechserklassen noch einmal Werbung für den Eintritt in den Förderverein zu 
machen. 
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Herr Swertz spricht ferner an, dass in der Musikerklasse ein Defizit von rund 
€ 2.500,-- - € 3.000,-- besteht. Herr Dr. Zöllner berichtet hierzu, dass Frau 
Dederichs versucht, zumindest teilweise noch ausstehende Gelder von Schülern 
einzutreiben. Es ist probeweise die gelegentliche Versendung von "Newslettern" 
mittels eines Newsletter-Tools an die Eltern beabsichtigt.  
 
 
TOP 2: Bericht des Schatzmeisters 
 
Herr Schippmann erläutert anhand einer Tischvorlage den Kassenbericht. Anfang 
2022 betrug der Kontostand rund € 80.000,-- und zum Ende des Jahres 2022 etwa 
€ 44.000,--. Die Einnahmen beliefen sich auf etwa € 64.000,--, wobei im letzten 
Jahr ein Betrag von rund € 100.000,-- ausgegeben worden ist. Durch den 
Sponsorenlauf wurde ein Betrag von etwa € 15.000,-- eingenommen. Insgesamt 
wurden durch die Werbeanzeigen für die Moltkechronik rund € 6.600,-- 
eingenommen, wobei durch die Moltelechronik ein Überschuss von rund € 1.200,-- 
realisiert werden konnte. 
 
 
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfung erfolgte am 7. Februar 2023 durch Herrn Linssen und durch 
Herrn Meiners. Die Unterlagen wurden überprüft. Es fand eine stichprobenartige 
Überprüfung der Belege statt. Die Kontoauszüge wurden durchgehend geprüft. 
Alle Buchungen sind erfolgt Es wurden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt und 
keine Beanstandungen erhoben. Herr Linssen beantragt die Entlastung des 
Vorstandes. 
 
 
 
TOP 4: Entlastung des Vorstandes 
 
Beschluss: Der Vorstand wird mit acht Stimmen und drei Enthaltungen entlastet. 
 
 
 
TOP 5: Beschlussfassung über die Zuwendungen an die  Schule 
 
Herr Dr. Zöllner bedankt sich zunächst für die Zuwendung des Fördervereins im 
letzten Jahr in Höhe von rund € 18.000,--. Für dieses Jahr erläutert Herr Dr. 
Zöllner anhand einer Tischvorlage die Wünsche der Schule bzw. der einzelnen 
Fachschaften für das laufende Jahr. 
 
Auf Nachfrage merkt Herr Dr. Zöllner an, dass die Fachschaften in der Regel die 
bewilligten Beträge ausnutzen, während beispielsweise bei Projekten die letztlich 
abgerufene Summe kleiner sein kann, wenn sich beispielsweise noch andere 
Fördermöglichkeiten aufgetan haben. 
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Beschluss: Die Mitglieder stimmen der Förderung der Fachschaften und der 
Schule für das Jahr 2023 mit einem Betrag in Höhe von € 19.500,-- 
zu. 

 
 
 
TOP 6: Verschiedenes 
 
 
Herr Dr. Zöllner berichtet, dass die neue 5. Stufe dreizügig ist. Es mussten von der 
Schule keine Kinder abgewiesen werden. Tendenziell nimmt die Schüleranzahl in 
Krefeld an den Gymnasien in den nächsten Jahren zu. 
 
Herr Dr. Zöllner berichtet kurz über die Baumaßnahmen, die nunmehr schon zwei 
Jahre andauern. Es wird angepeilt, dass bis Ostern die Fassade fertig ist, sodass 
dann der Innenausbau fortgeführt werden kann. 
 
Zur Digitalisierung des Gebäudes berichtet Herr Dr. Zöllner, dass die 
Stemmarbeiten schon ausgeschrieben sind und ein Beginn um Ostern ins Auge 
gefasst ist. Ziel ist es, bis zum Herbst die Kabel verlegt zu haben.  
 
Der Sponsorenlauf soll jedes Jahr stattfinden, wobei 50% der Einnahme in soziale 
Projekte, die von der Schulkonferenz festgelegt werden, fließen und 50% der 
Einnahme der Schule zukommt. 
 
Zum Tag der offenen Tür merkt Herr Dr. Zöllner an, dass sich in seinen Augen 
zumindest eine Art Stellwand anbietet, auf der sich der Förderverein präsentiert 
und einige geförderte Projekte vorgestellt werden. 
 
Zum Stand der Homepage teilt Herr Dr. Zöllner mit, dass er nunmehr von Herrn 
Wirichs die Zugangsdaten erhalten hat. Ein Unternehmen in Moers soll die 
Überarbeitung der Homepage vornehmen, sodass die Homepage auf allen 
Endgeräten aufrufbar ist. Über eine regelmäßige Wartung, die mit monatlichen 
Kosten von rund € 60,-- verbunden wäre, nach der Überarbeitung ist noch zu 
prüfen und zu entscheiden. 
 
 
Ende der Jahreshauptversammlung: 20:45 h 
 
 
 
 
Stefan Swertz Anlage 
Vorsitzender Teilnehmerliste 


